



BUNDESVERBAND
DEUTSCHER FERTIGBAU E.V.

Pressemitteilung

Fertighaushersteller präsentieren Smart Homes

Langer Themendonnerstag am 15. September – Eintritt frei

Bad Honnef. In einem modernen Fertighaus steckt eine Menge fortschrittlicher Technik, die das Wohnen komfortabler macht – und dazu noch beim Energiesparen hilft. Wer solche Smart Homes kostenlos besichtigen möchte, hat am Donnerstag, 15. September 2022, von 11 bis 20 Uhr die beste Gelegenheit dazu. Die sechs FertighausWelten des Bundesverbandes Deutscher Fertigbau (BDF) in Köln, Wuppertal, Hannover, Nürnberg, Günzburg und Kappelgrafenhäusern im Schwarzwald haben dann eintrittsfrei geöffnet.

Das Smart Home ist die Königsklasse für die Haustechnik. Dabei wird das Haus in der Bauphase scheinbar unsichtbar verkabelt und alle Leitungen und Daten laufen in einem Hausprozessor zusammen. Auch eine nachträgliche Verkabelung oder eine Automatisierung verschiedener Komponenten der Haustechnik über drahtlose Verbindungen ist möglich. Das Ziel ist eine auf Wunsch möglichst umfassende Automatisierung vieler haustechnischer Prozesse. Dafür sorgen zum Beispiel Sensoren an Türen, Fenstern und Rollläden, eine automatisierte Lüftungsanlage, Temperatursteuerung und Sicherheitstechnik oder auch individuell programmierbare Unterhaltungsmedien und Haushaltsgeräte.

„Ein Smart Home unterstützt seine Bewohner beim Energiesparen. Es erkennt selbst, wann es zum Beispiel an der Zeit ist, zu lüften oder zu heizen. Das steigert den Wohnkomfort und senkt dauerhaft die Energiekosten“, erklärt der Fertighausexperte Christoph Windscheif vom BDF. Smarte Neueinsteiger wie auch erfahrene Technikfreaks finden in den FertighausWelten praktische Anwendungsbeispiele und nützliche Tipps zum Thema ‚Smart Home‘.

Weitere Informationen und Hinweise zur FertighausWelt auf www.fertighauswelt.de.

13. September 2022